

martes 8 de julio de 2025

La XXXVII Gala de la Exaltación a la Mujer Canaria rendirá homenaje a la comunicadora Himar González

La cita, promovida por el Orfeón La Paz en colaboración con el Ayuntamiento de La Laguna, se celebrará a las 20:00 horas en el Teatro Leal



Himar González

San Cristóbal de La Laguna acogerá mañana miércoles, 9 de julio, una de las citas más emotivas del programa de las Fiestas de San Benito Abad 2025. El Teatro Leal abrirá sus puertas desde las 20:00 horas para celebrar la XXXVII Gala de Exaltación a la Mujer Canaria, un homenaje a las profesionales destacadas de las islas, que en esta ocasión pondrá en valor la trayectoria de la meteoróloga y comunicadora Himar González.

La velada está organizada por el Orfeón La Paz, con la colaboración de la concejalía de Fiestas del Ayuntamiento lagunero, y estará presentada por el periodista Roberto González. El acceso será gratuito hasta completar el aforo disponible de este recinto cultural de la ciudad.

La cita se amenizará con las actuaciones de la Agrupación Folclórica Real Hespérides, los coros del propio Orfeón La Paz, Abubukaka y la Tuna de Económicas de la Universidad de La Laguna.

El concejal de Fiestas del Consistorio, Dailos González, felicitó a la homenajeada por ser un ejemplo “de mujeres

canarias que han triunfado a nivel nacional dentro de su ámbito laboral, sin perder ese sentimiento e identificación con sus raíces, llevando el nombre de nuestra tierra por distintos rincones del país”.

Por su parte, el presidente del Orfeón La Paz, Julián Brito, destacó que esta gala “se ha ido consolidando en el municipio y en el programa de las Fiestas de San Benito, como un reconocimiento público que pretende visibilizar a distintas profesionales del archipiélago que han dejado huella y se han convertido en verdaderas referencias de su sector”.

Himar González cursó sus estudios en la Universidad de La Laguna para graduarse en la especialidad de Física Aplicada y de la Atmósfera. Sus inicios como comunicadora se forjaron en distintos espacios de Televisión



Canaria, para posteriormente sustituir a Mario Picazo en la información meteorológica de Telecinco. A continuación, dio el salto al grupo Atresmedia, donde ofrece actualmente las previsiones para la edición del fin de semana de Antena 3 nacional.

La última Gala de Exaltación de la Mujer Canaria ensalzó el trabajo y los logros de la soprano tinerfeña Carmen Acosta.